

## Tampil Atraktif dan Ekspresif, Authar & Murni Juara Lomba Baju Adat



Pasangan Muhammad Authar dan Murni Sofi menjadi juara dalam peragaan pakaian adat untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-74 di lapangan Reuleut Universitas Malikussaleh, Aceh Utara, Sabtu (17/8/2019). Foto: Bustami Ibrahim.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Perlombaan tradisional dan unik dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-74 di Kampus Reuleut Universitas Malikussaleh, Sabtu (17/8/2019), berlangsung meriah dan sangat menghibur. Para pemenang dan penonton sangat terhibur dengan perlombaan tradisional yang jarang digelar tersebut.

Perlombaan dimulai setelah upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-74 di lapangan Kampus Reuleut, Aceh Utara. Keenam ajang lomba dipusatkan di lokasi sama dan selesai pukul 12.45 WIB.

Dalam lomba peragaan baju adat, juara pertama diraih Muhammad Authar, dosen Program Studi Agri Bisnis Fakultas Pertanian yang bersama pasangannya Murni Sofi, dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, tampil memukau dengan pakaian adat Papua yang dimodifikasi.

Keduanya tampil atraktif dan ekspresif sehingga banyak mendapat dukungan dari penonton. Bahkan Authar terlihat seperti putra Papua Asli sangat bergaya mengesankan sehingga banyak penonton meminta foto bersama. Sedangkan Murni Sofi juga mampu mengimbangi kelincahan Authar ketika berjalan di lapangan yang disulap menjadicatwalk.

**Baca juga:**[Lomba Belah Pinang dan Kukur Kelapa Warnai HUT Kemerdekaan di Unimal](#)

“Kami tampil sepenuh hati untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan RI dan mendukung kampanye Unimal Hebat yang digagas Pak Rektor,” ujar Authar setelah menerima hadiah sepeda dari Rektor Unimal, Dr Herman Fithra.

Sedangkan Riski Asal yang masih berstatus mahasiswa, juga tampil menawan dalam balutan pakaian adat Gayo Alas. Riski juga mendapatkan hadiah sepeda dari Rektor Unimal.

Ada pun pemenang pertama lomba kukur kelapa diraih Pembantu Rektor 3 Bidang Kemahasiswaan Dr Baidawi yang tampil tenang sehingga hasil kukurannya rapi dan menjadi rebutan penonton. Pemenang kedua Syafrizal dari Fakultas Kedokteran, serta pemenang ketiga Surito, Kasubbag Pengelola Barang Milik Negara di Unimal.

Untuk putri, juara pertama lomba kukur kelapa diraih Nuraini, juara dua Fazilah, dan juara ketiga Irma Yunita.

Dalam lombajugglingbola, juara pertama diraih Zuaris Surmawarsyah yang masih berstatus mahasiswa, juara kedua Yusmahdi, staf di Fakultas Ekonomi dan Bisnis yang juga mantan atlet sepakbola. Sementara juara ketiga diraih Alqudri, anggota satuan pengamanan di Kampus Unimal Lancang Garam.

Juara pertama lomba balap karung putra diraih Bahagia, juara kedua Nanda Firmansyah, dan juara ketiga Abdul Kadir. Di kelas putri, juara pertama diraih Fitriani, juara kedua diraih Juliani, dan juara ketiga Rismanita.

Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Chalirafi, meraih juara pertama lomba belah pinang putra, juara kedua Subandi, dan juara ketiga M Jakfar. Sedangkan juara pertama belah pinang putri diraih Mahdaliana, juara kedua Khairunnisa, serta juara ketiga Elviani.

Para pemenang mendapatkan hadiah menarik seperti setrika serta barang kebutuhan rumah tangga lainnya. Hadiah sepeda hanya diberikan kepada pemenang lomba baju adat.[ayi]

**Baca juga:**[Aneka Lomba Tradisional Warnai HUT Kemerdekaan RI di Unimal](#)

**Tanggal:** 17 August 2019

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Fisipol Unimal](#), [Pertanian Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [HUT Kemerdekaan RI](#),